



なかよし



日吉台小学校
なかよし2学級

2024年(令和6年)3月18日



ご卒業おめでとうございます

桜のつぼみがほころび始めました。明日は卒業証書授与式です。保護者の皆様、おめでとうございます。短い間でしたが、三人と過ごした日々が走馬灯のように思い出されます。

これからは、積極的に何にでも取り組んできた三人が、それぞれの道を見つけて、高く羽ばたき、活躍することを願っています。

6年生作文



小学校でついた力

金野 晴真

ついた力は、三つあります。

一つ目は、リコーダー練習など、毎日繰り返し練習する力です。算数や漢字でも、この力がつきました。

二つ目は、地域の文化祭で販売をしたことで、大人の人と話をする力です。丁寧な言葉遣いを意識し、喜んでももらえました。

三つ目は、校外学習で考えながらお金を使う力です。計画しながら予定通り使えました。

いろいろとたくさん力がついたと思っ

ています。ぼくは、日吉台小学校が大好きです。



小学校生活を振り返って

松本 快人

ぼくは、勉強にたくさん取り組みました。

漢字に関しても、テストで満点を取ろうと目標を決め、繰り返し練習しました。最後の校外学習では、班のリーダーとして身に付けたことがあります。

一つ目は、班のみんなのことを考えて、いろいろな計画を立てたことです。どのメンバーにも満足してもらえるように、真剣に取り組みました。

二つ目は、決められたお金の使い方が身についたことです。交通費を除いて、残ったお金を計画的に使いました。

中学生になっても、小学校で身につけた力を使って、がんばっていききたいです。

学習の振り返り

川野 怜玖

ぼくが学習でがんばったことは、二つあります。

一つ目は、国語です。「提案しよう」という学習です。二つ目は、算数の「帯グラフと円グラフ」です。

それぞれの教科での学習も大変でしたが、「提案しよう」では、より良いなかよし学級にするためにけんかを無くそうと決め、アンケートで実態を調べました。それを割合で計算し、帯グラフにしました。

学習したことを使って、発表しました。たくさんやり直さないといけなくて大変でした。ちょっとむずかしいけれど、考えるのがすごく面白かったです。

中学校に行っても、勉強を頑張ろうと思いました。

